



ICAL

Universidad de Salamanca

La Oscyl abrirá los actos del VIII Centenario

Un concierto de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León (Oscyl) abrirá el 8 de marzo los actos conmemorativos del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal). La actuación, en el Palacio de Congresos, es una de las acciones en las que colabora la Junta de Castilla y León para conmemorar esta efemérides, que ayer analizaron la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, y el rector del centro docente, Ricardo Rivero. El concierto, en el que se ha cuidado el programa que interpretará, es sólo una de las acciones que apoyará la Junta, dada la trascendencia de los ochocientos años que cumple la Usal.